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明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

町
民
の
皆
様
に
は
、
輝
か
し
い
令
和
五
年
の
新
春
を
健
や
か
に
迎
え
ら
れ
た

こ
と
と
心
か
ら
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

ま
た
、
平
素
よ
り
私
ど
も
議
会
の
活
動
に
対
し
、
温
か
い
ご
支
援
と
ご
協
力

を
賜
り
、
議
員
一
同
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

さ
て
、
い
ま
だ
に
猛
威
を
振
る
っ
て
い
る
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
で

す
が
、
町
民
の
皆
様
に
は
行
動
制
限
や
経
済
的
損
失
な
ど
、
今
ま
で
長
く
経
験

し
た
こ
と
の
な
い
御
労
苦
を
さ
れ
て
い
る
事
に
対
し
、
大
変
心
苦
し
く
思
っ
て

お
り
、
少
し
で
も
早
く
こ
の
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
が
終
息
す
る
こ
と

を
切
に
願
っ
て
お
り
ま
す
。

　

議
会
と
し
ま
し
て
も
、
少
し
で
も
多
く
の
団
体
や
企
業
、
町
民
の
皆
様
と
の

意
見
交
換
の
場
を
持
ち
た
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
今
後
と
も
ご
協
力
を

い
た
だ
き
た
く
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

令
和
五
年
は
少
し
ず
つ
各
種
イ
ベ
ン
ト
も
予
定
さ
れ
る
年
に
な
る
か
と
思
い

ま
す
。
ま
た
、
第
三
工
業
団
地
造
成
、
都
市
計
画
道
路
、
利
根
川
新
橋
建
設
促

進
や
広
域
幹
線
道
路
の
整
備
な
ど
多
く
の
課
題
も
あ
り
積
極
的
に
取
組
ん
で
参

り
ま
す
。

　

私
た
ち
議
員
一
同
、
ご
期
待
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
、
町
と
連
携
し
、
皆
様
の

声
に
耳
を
傾
け
、
頑
張
る
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
の
で
、
一
層
の
ご
支
援
と
ご
協

力
を
賜
り
ま
す
よ
う
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

本
年
も
町
民
の
皆
様
が
ご
健
勝
で
幸
多
い
素
晴
ら
し
い
年
で
あ
り
ま
す
よ
う

心
か
ら
ご
祈
念
申
し
上
げ
、
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

議
会
議
長

新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
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大谷純一 おおや  じゅんいち 小林正明 こばやし  まさあき

為為
いい

政政
せ いせ い

清清
せ いせ い

明明
め いめ い

をを
　　　　　　肝肝

き もき も

にに銘銘
め いめ い

じじ
未来に夢ある未来に夢ある
　　　町づくり　　　町づくり

政治を行うものは清らかで政治を行うものは清らかで
なければならない～なければならない～利利

としとし

通通
みちみち

皆様の声を聞き、住みやすい皆様の声を聞き、住みやすい
町づくりに頑張ります。町づくりに頑張ります。

森　雅哉 もり  まさや 酒巻広明 さかまき  ひろあき

幸せで幸せで
　豊かな町へ　豊かな町へ

楽楽
た のた の

しみてしみて
　然然

し かし か

るる後後
の ちの ち

にに笑笑
わ らわ ら

うう
過去には感謝を、現在には過去には感謝を、現在には
幸福を、未来には希望を。幸福を、未来には希望を。

「「笑笑
しょうしょう

はは勝勝
しょうしょう

なり」幸せでなり」幸せで
活気ある地域づくりに取組みたい。活気ある地域づくりに取組みたい。

柿沼 己 かきぬま  ひでみ 川田延明 かわた  のぶあき

謙虚に謙虚に
　丁寧な政治を　丁寧な政治を

町の発展と町の発展と
　　町民の幸福　　町民の幸福

通常に近い社会経済活動に力を尽す。通常に近い社会経済活動に力を尽す。 今年も頑張ります。今年も頑張ります。
安心して暮らせる町づくり。安心して暮らせる町づくり。

橋本和之 はしもと  かずゆき 髙橋祐二 たかはし  ゆうじ

千里の道も千里の道も
　　　一歩から　　　一歩から

町民の町民の
　幸せのため　幸せのため

それぞれの目標達成に最初の一歩をそれぞれの目標達成に最初の一歩を
踏み出しましょう。踏み出しましょう。 ゆるぎない信念！ゆるぎない信念！

原口　剛 はらぐち  たけし 大澤成樹 おおさわ  なるき

町民の声を町民の声を
　　　議会へ　　　議会へ

10年後を10年後を
　　見据えて　　見据えて

みなさんの声を力にし頑張ります。みなさんの声を力にし頑張ります。 必要な施策、スピード感をもって必要な施策、スピード感をもって
取組んでまいります。取組んでまいります。

金子浩二 かねこ  こうじ 橋本博之 はしもと  ひろゆき

飛躍と向上飛躍と向上 諦諦
あきらあきら

めずめず
　事事

こ とこ と

をを成成
なな

しますします
町が飛躍して向上町が飛躍して向上
出来るように頑張ります！出来るように頑張ります！

皆様に寄り添える温かい町づくり皆様に寄り添える温かい町づくり
を目指します。を目指します。

議員に聞いた今年の抱負議員に聞いた今年の抱負
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下中森７区

より出しやすい環境へ

❶しっかり分別されている。
❷カレンダーは使っているがアプリは使っていない
です。

❸すべてのステーションに屋根があると出しやすの
では。

上中森６区

抑止力強化へ

❶とても汚い状況です。
❷カレンダーは使っているがアプリは使っていない
です。
❸防犯カメラを設置してほしいです。

資源物回収拠点

【回収日】毎週火・木・土曜日 午前９時～午後１時
【住　所】千代田町大字上五箇 600-1
　　　　 （千代田町東部運動公園内駐車場）

東
　

「分ければ資源」「分ければ資源」
　　　利便性さらに向上　　　利便性さらに向上

　ごみ減量化および循環型社会を進めるため２週間ごとに各行政区の指定された
場所で種類別の資源物収集を行っています。
　町民皆様の資源物排出機会を拡大するため令和４年５月10日「ちよだeco
パーク東」を開設しました。さらに、拡充するため西地区に「ちよだecoパーク西」
を千代田町総合保健福祉センター北側駐車場の東側に開設予定です。
　資源循環の促進にご協力ください！

ecoパーク東でお待ちしていますecoパーク東でお待ちしています

分別の事は私たちに分別の事は私たちに
聞いてください！聞いてください！

髙髙
たかやなぎたかやなぎ

柳柳 冨冨
ふふ

貴貴
きき

子子
ここ

さんさん

藤藤
ふじふじ

野野
のの

 彼彼
かな たか な た

方方さんさん 根根
ねね

岸岸
ぎしぎし

 幸幸
こうこう

一一
いちいち

さんさん 橋橋
はしはし

本本
もともと

 正正
まさまさ

行行
ゆきゆき

さんさん 大大
おおおお

川川
かわかわ

 廣廣
ひろしひろし

さんさん

川川
かわかわ

田田
たた

 俟俟
まつまつ

枝枝
ええ

さんさん 小小
こばやしこばやし

林林 ちよみ ちよみさんさん

至邑楽

至
館
林

愛宕神社愛宕神社
上五箇

ちよだecoパーク東

東部運動公園

東小学校
東こども園東こども園

カントリー
エレベーター
カントリー
エレベーター
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赤岩１区

出しやすさ拡充を

❶人の居る場所では分別できている。
　通り沿いのステーションでは勝手に捨てられてし
まうことがある。

❷便利なアプリなのでもっと周知してほしいです。
❸剪定枝については運ぶ手段を考えてほしいです。

赤岩３区

常にキレイなステーションへ

❶しっかりと分別されキレイに使用されています。
❷カレンダー・アプリともに使用しています。
❸隣組長・評議員が現場で指導に当たっています。

福島12区

監視の目、強化を

❶資源物は分別できているが、指定日以外のごみは
守られていないです。

❷カレンダーは活用しているが、アプリは見たこと
もないです。

❸防犯カメラが有ると意識が変わるのでは。

舞木16区

マナー向上に向けた啓発を

❶出来ていないため、とても汚い状況です。
❷カレンダー・アプリともに使用しています。
❸若い人のマナーと共に分別が守られる対策をして
ほしいです。

❶ステーションでは、しっかりと分別ができていると思いますか。
❷ごみ収集カレンダー・アプリを活用していますか。
❸ごみ減量化や資源化についてご意見・アイデアがありますか。

諸諸
もろもろ

我我
がが

 擴擴
ひろひろ

慶慶
よしよし

さんさん

坂坂
さかさか

本本
もともと

 恵恵
けいけい

司司
じじ

さんさん

木木
きき

村村
むらむら

 龍龍
りゅうじりゅうじ

司司さんさん

川川
かわかわ

田田
たた

 滝滝
たきたき

義義
よしよし

さんさん

坂坂
さかさか

部部
べべ

 明明
あきあき

彦彦
ひこひこ

さんさん

鈴鈴
すずすず

木木
きき

 茂茂
しげしげ

之之
ゆきゆき

さんさん

田田
たた

沼沼
ぬまぬま

 栄栄
えいえい

一一
いちいち

さんさん

下下
しもしも

山山
やまやま

 克克
かつかつ

則則
のりのり

さんさん

各行政区の資源物回収所にて聞いてみました
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令和４年
12月定例会
12
５

12
９

（５日間）
 本　会　議 
５日　一般質問
６日・９日

議案審議他
 常任委員会 
７日　文教民生
　　　総務産業

　

千
代
田
町
固
定
資
産
評

価
員
の
選
任
に
つ
き
、
同

意
を
求
め
る
議
案
が
提
出

さ
れ
、
同
意
し
ま
し
た
。

千
代
田
町
税
務
会
計
課
長

茂も
て

木ぎ

久ひ
さ

史し　

氏

　

個
人
情
報
の
定
義
等
を

国
・
民
間
・
地
方
で
統
一

す
る
た
め
に
千
代
田
町
議

会
で
も
個
人
情
報
保
護
条

例
を
制
定
し
ま
し
た
。

問

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
の
普

及
対
策
は
。

答

役
場
入
口
に
専
用
窓

口
を
設
け
ま
し
た
。
取
得

者
に
は
二
千
円
分
の
商
品

券
を
後
日
送
付
し
ま
す
。

問

燃
料
費
の
高
騰
に
よ

る
温
水
プ
ー
ル
利
用
料
の

値
上
げ
を
考
え
て
い
る

か
。

答

温
水
プ
ー
ル
に
限
ら

ず
利
用
料
の
見
直
し
を
検

討
し
ま
す
。

問

都
庁
で
の
物
産
展
で

本
町
の
ガ
チ
ャ
が
人
気

だ
っ
た
と
聞
い
た
が
。

答

陶と
う

友ゆ
う

会か
い

制
作
の
箸
置

き
を
入
れ
た
ガ
チ
ャ
が
好

評
で
し
た
。
今
後
「
ち
よ

ガ
チ
ャ
」
と
命
名
し
て
庁

舎
内
や
各
イ
ベ
ン
ト
に
設

置
し
ま
す
。

人
事
案
件

発
議

主
な
質
疑

　

令
和
４
年
第
４
回
議
会
定
例
会
が
、

12
月
５
日
か
ら
９
日
ま
で
の
５
日
間
の

会
期
で
開
か
れ
、
条
例
の
制
定
や
改
正
、

令
和
４
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
等
上

程
さ
れ
、
慎
重
に
審
議
を
行
い
ま
し
た
。

ま
た
、１
名
の
議
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
、

町
の
考
え
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

千
代
田
町

固
定
資
産
評
価
員

千
代
田
町
議
会
の

個
人
情
報
保
護
に

関
す
る
条
例
の
制

定

専
用
窓
口
で
も
対
応

「
ち
よ
ガ
チ
ャ
」
誕
生

燃
料
費
高
騰

問

介
護
及
び
障
害
事
業

所
物
価
高
騰
対
策
支
援
金

と
医
療
機
関
物
価
高
騰
対

策
支
援
金
は
具
体
的
に
何

の
物
価
高
騰
に
対
す
る
も

の
か
。

答

光
熱
費
や
食
材
費
の

高
騰
に
対
す
る
も
の
で
す
。

問

福
祉
医
療
費
は
県
外

で
の
使
用
が
立
替
払
い
に

な
っ
て
い
る
が
。

答

県
に
も
無
料
化
に
つ

い
て
要
望
し
て
い
る
の
で

エ
リ
ア
の
拡
大
も
含
め
検

討
し
た
い
。

補
正
予
算
７
号

（
専
決
処
分
）

補
正
予
算

第
８
号

継
続
的
な
支
援
拡
充

高
校
生
世
代

ま
で
医
療
費

無
料
化
で

　令和４年10月28日に東京の議員会館において、高
橋町長と議会議員12名で地元国会議員である笹川代
議士や関係国会議員14名の方々に対し、要望活動を
行ってきました。
　本町議会としては、重要事業の実現や更なる町の発
展のために、今後も国や県等、関係機関へ要望活動を
行っていきます。

要望内容
１. 利根川新橋の建設及び幹線道路網の整備促進につ
いて

２. 都市計画道路赤岩新福寺線に係る延伸事業費の確
保について

町のさらなる発展のために

千
代
田
町
福
祉
医

療
費
の
支
給
に
関

す
る
条
例
等
の
一
部

を
改
正
す
る
条
例

国へ要望活動に行ってきました

都庁で好評だった「ちよガチャ」

左から、小林議長、高橋町長、笹川代議士、大谷副議長
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審議議案と議員の賛否（第４回定例会）
上程された議案・概要・結果

金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　

剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

森　

雅
哉

川
田
延
明

髙
橋
祐
二

柿
沼

己

小
林
正
明

議決結果
（賛成：反対）

専決処分事項（P.3～6）
◇令和４年度千代田町一般会計補正予算（第６号）
【「オミクロン株」対応ワクチン接種の実施に向けた体制を整備するための予算措置を行った。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇令和４年度千代田町一般会計補正予算（第７号）
【新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の中に、エネルギー・食料品等の物価高騰の
影響を受けた生活者や事業者の支援を目的とした、重点交付金が創設され、その交付額が内示さ
れたことから、本町独自の支援策を追加するとともに、電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給
付金についても給付を進めていくための予算措置を行った。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇千代田町資源ごみ等拠点回収所の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例
【新たに資源ごみ等の拠点回収所「ちよだecoパーク西」を総合保健福祉センター北側駐車場内に
設置することに伴い、条例の一部改正を行った。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

条例制定
◇地方公務員法の改正に伴う関係条例の整備に関する条例の制定
【地方公務員法の一部改正が公布され地方公務員の定年が引上げられることに伴い、関係条例の規
定の整備が必要となることから一括して条例制定を行った。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町個人情報保護法施行条例の制定
【国の「個人情報の保護に関する法律」が改正され、今まで各地方公共団体において、条例によっ
て個人情報の取扱いのルールを定めるという体制であったものが、国の法律によって全ての地方公
共団体における共通ルールを定めるという体制に変更となるもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇個人情報の保護に関する法律の改正に伴う関係条例の整備に関する条例の制定
【「千代田町個人情報保護法施行条例」の制定に伴い、旧条例である「千代田町個人情報保護条例」
が廃止となることから、国の法律及び旧条例の名称や規定を引用していた諸条例について、所要の
改正を行う必要が生じたことから、新たに条例を制定するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

条例改正（P.6、17）
◇千代田町職員の定年等に関する条例の一部を改正する条例
【地方公務員の定年の引上げに伴う地方公務員法の一部を改正する法律の施行に伴い、千代田町職
員の定年等に関する条例について、職員の定年を段階的に65歳まで引き上げるとともに、管理監
督職勤務上限年齢制及び定年前再任用短時間勤務制を導入するほか、所要の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
【地方公務員の定年の引上げに伴う地方公務員法の一部を改正する法律の施行に伴い、千代田町職
員の給与に関する条例について、60歳を超える職員の給与の取扱いに関する特例を設けるほか、
所要の改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町情報公開・個人情報保護審査会条例の一部を改正する条例
【「千代田町個人情報保護法施行条例」の制定により、実施機関から議会が除かれるため、議会事
務局が保有する「個人情報」について千代田町情報公開・個人情報保護審査会に諮問できるよう
にするなどの対応を可能とするため、条例の一部を改正するもの。併せて、委員の任期を２年から
３年に改める。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例
【人事院勧告及び群馬県人事委員会勧告に準じて、職員の給与の改定を行うとともに、議員及び特
別職についても職員に準じた給与等の改定を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例
【国と県の勧告を踏まえ、期末手当を上げる改定を行うもの。併せて、通勤手当についても改正を
行い処遇改善を実施するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町税条例等の一部を改正する条例
【地方税法等の一部を改正する法律、地方税法施行令等の一部を改正する政令及び地方税法施行規
則等の一部を改正する省令の施行に伴い、本町の税条例についても改正を行うもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町福祉医療費の支給に関する条例等の一部を改正する条例
【子どもの福祉医療費について令和５年４月より高校生世代までの入院に加え通院についても無料
とするもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

補正予算（P.6）
◇令和４年度千代田町一般会計補正予算（第８号）
【マイナンバーカード取得促進及びマイナポイント設定支援業務委託料を追加するとともに、用
排水路等整備費や各施設の電気代等の高騰に伴う光熱水費など3,427万６千円を追加するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和４年度千代田町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）
【職員人件費や未就学児均等割保険税軽減措置における繰入金及び保険給付費等について1,553
万５千円を追加するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和４年度千代田町後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）
【前年度決算に伴う繰越金及び保険基盤安定繰入金の額がそれぞれ確定したことにより213万９千
円を減額するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和４年度千代田町介護保険特別会計補正予算（第３号）
【介護保険の利用者の増加が見込まれることから保険給付費などに231万１千円を追加するもの。】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和４年度千代田町下水道事業特別会計補正予算（第１号）
【前年度繰越金の確定に伴い、繰越金を一般会計に繰り戻しするため328万９千円を追加するもの。】○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

人　事（P.6）
◇千代田町固定資産評価員の選任につき同意を求めることについて
【茂木久史（税務会計課長）】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

発　議（P.6）
◇千代田町議会の個人情報の保護に関する条例の制定
【「千代田町個人情報保護法施行条例」の制定により、実施機関から議会が除かれるため、町議会
において保護条例を新たに制定するもの。】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します（〇は賛成、×は反対）
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森　雅哉議員 MORI MASAYA

問　

協
働
の
ま
ち
づ
く
り
助
成

金
の
上
限
額
20
万
円
は
変
更
で

き
る
か
。

企
画
財
政
課
長

　

上
限
額
を
超
え
る
事
業
が
多

く
申
請
さ
れ
た
場
合
に
は
検
討

し
ま
す
。

問

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の

活
性
化
を
目
的
に
弁
当
代
の
上

限
を
１
，０
０
０
円
程
度
に
す
る

の
は
。

企
画
財
政
課
長

　

事
業
の
遂
行
に
属
さ
な
い
飲

食
費
は
対
象
外
で
す
が
、
現
在

の
上
限
３
５
０
円
は
十
分
で
は

な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
慎
重

に
判
断
し
ま
す
。

問

同
窓
会
の
支
援
と
し
て
一

人
３
，０
０
０
円
程
度
支
給
す

る
の
は
。

企
画
財
政
課
長

飲
食
費
へ
の
補
助
は
一
般
的

に
厳
し
い
目
で
見
ら
れ
る
の
で
、

難
し
い
と
考
え
ま
す
。

問

町
民
を
巻
き
込
ん
だ
楽
し

い
イ
ベ
ン
ト
で
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
の
活
性
化
を
図
る
の

は
。

企
画
財
政
課
長

　

親
子
参
加
の
よ
う
な
イ
ベ
ン

ト
は
総
合
戦
略
で
目
指
し
て
い

る
関
係
人
口
、
交
流
人
口
の
創

出
と
い
っ
た
観
点
も
あ
る
の
で

検
討
し
ま
す
。

町民を巻き込んだイベントは
【 企画財政課長 】交流人口創出の点でも検討します

１議員が登壇１議員が登壇

協働のまちづくりの活動

つぶ
やき

森
も り

　　雅
ま さ

哉
や

議員 P.8

①  町民のコミュニケーションについて

町民同士の交流が活発になれば、
町が楽しくなります。

一 般 質 問
そこが聞きたいそこが聞きたい

一般質問とは議員一人の持ち時間が決められており、（本町は答弁も含め40分以内）その
中で、町長や町行政機関の長に対し、町の施策等、考えや、報告、説明を求め、または、
質疑をすることです。議会だよりでは、その内容を要約して報告します。

WEBで議会を見よう！
会議録にて全文を見ることができます。
注）公開までには一定の期間を要します。

SDGs（エスディージーズ）とは、地球で暮らし続けていくために達成すべき17の目標
本町では、第六次総合計画にこれらの考えを取込みながら、SDGsの達成に貢献できるよう取組んでいます。
本町議会でも、これらを取入れ、各議員の一般質問に関連するロゴを掲載しています。
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　町消防団本部、千代田消防署、町長や総務課
など消防関係者が参加し、地域防災力の維持・
向上を図るための環境整備などについて話し合
いました。消防団の抱える課題として「会社勤
めの団員が増え昼間や深夜など災害時に活動で
きる人員確保が難しい」、「詰所の建替えには莫
大な経費がかかるので班編成も考える必要があ
る」、「地域のコミュニケーション不足や人口減
少など、消防団員の減少・確保が難しくなるの
では」などといった声が上がりました。
　消防団は、町民の生命・財産を守るなど安全
安心のまちづくりに欠かせない活動を行ってい
ます。

　今後も地域防災力の維持向上のため活動に対
し協力していきます。
 酒巻 広明　記

　本町に出店したマナベインテリアハーツを視
察しました。町内外から多くのお客様が訪れ親
しまれるお店へ、また、町制施行40周年にオー
プンということで、本町とともに末永く繁栄して
もらいたいです。残りの商業用地3.9haも早期
完売し、更なる賑わいのあるまちへ期待します。

　群馬県町村議長会主催の研修会へ参加しまし
た。１部は「議員報酬・政務活動費の充実に向
けた論点と手続き」と題し大正大学教授 江

え

藤
とう

俊
とし

昭
あき

氏の講演を受け、２部はお天気キャスター 
南
みなみ

利
とし

幸
ゆき

氏の「気象変動・異常気象とこれからの
防災・減災対策」について学びました。

■令和４年10月24日実施　■場所：千代田町役場  ２階大会議室

■令和４年11月17日実施
■場所：マナベインテリアハーツ群馬千代田店

■令和４年11月１日実施
■場所：吉岡町文化センター

意 見
交 換

視 察
研 修

視 察
研 修

消防団活動にご協力を！！

賑わいのあるまちへ 議会力向上のために
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意見
交換

質疑

意見
交換

質疑

平時・災害時でも

現地を確認します

簡易トイレの設置は

駐車場ラインの対応は

利根川河川敷の利活用は

水防演習跡地と他に新たに3.1haを占用した河川
敷を新たな観光スポットとして活用します。

利根川河川敷は地震時の避難場所としても利用で
きるので、トイレの設置は利用者や避難者にとっ
て必要不可欠になると考えます。

議　員 ごみのポイ捨てや騒音・宿泊行為など
の迷惑行為による苦情が寄せられると
思うが。

執行部　利用者の増加に伴い様々な問題が出て
くると思いますので、ルールを策定す
る必要があると考えます。

議　員 トイレの設置が必要になるのでは。
執行部　観光や災害時も含め、検討します。

問 第一三共なかさと公園内駐車場の白線が消
えて駐車しづらい状況だが。

答　確認し白線の引き直しを検討します。

デイキャンプとして

新たな観光新たな観光
　資源を考えて　資源を考えて

総務産業常任委員会 総務課・企画財政課・産業観光課・建設環境課・都市整備課

　総務産業常任委員会では、12月７日に町と
「利根川河川敷の利活用について」の意見交換
や本会議以外であった出来事の報告について協
議しました。また、委員会で実施した視察研修
など委員会活動を報告します。

寺泊の実施は

ふるさと納税返礼品の充実を図りながら本町の魅
力を発信し観光スポットとして寶

ほう

林
りん

寺
じ

の寺泊が実
施されます。

問 ふるさと応援寄附金の返礼品として寺泊が
報道されたが実施は。

答　早期実現に向けて進めています。昨年に寄
附された方へ送付される「ふるさと納税パ
ンフレット2022」で紹介しています。

返礼品の一つの柱

ふるさと納税
詳しくはこちら

九十九観光公園（長崎県）
©長崎県観光連盟
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　水防演習跡地の有効活用として、千葉県我孫
子市にある利根川ゆうゆう公園のファミリーレ
クリエーションゾーンで行われている、デイ
キャンプ広場やオフロード自転車コースを視察
に行きました。
　ゆうゆう公園の視察は月曜日の正午頃でした
が10組程度のキャンパーがいました。ゴール
デンウィークとシルバーウィークの時期に利用
者が多いとのこと。
　課題は不適切な利用で炭・ごみのポイ捨て
（投棄）や指定エリア外でのキャンプ行為、夜
間利用・宿泊行為（夜間は使用禁止）、トイレ
以外での排泄行為などの苦情や意見が寄せられ
ているとのこと。視察時はごみ収集後であった
ためきれいでした。

　本町においても立地状況は同じなのでごみ問
題が一番の課題だと思われる。いかにルールや
マナーを守れる環境を作るかが重要であると感
じました。
 橋本 和之　記

　少子高齢化に伴う農林漁業の衰退に加え、学
校の統廃合により、地域コミュニティの核を失
えば更に人口の減少傾向が加速され、このまま
何もしなければ、地域活力が損なわれてしまう
という危機感から住民からの提案がきっかけで
「都市交流施設・道の駅保田小学校」プロジェ
クトが始まりました。廃校を活用し、地域を元
気にする事業をつくる。町に人と仕事を呼び込
む。新たな人々との交流する場をつくる。
　事業実施にあたっては、時間とお金、人々の
知恵が必要です。様々な交付金や助成制度を活
用し平成24年から立ち上げ、27年12月に開業
となり、令和３年度には、売上高５億2,000万
円になりました。立ち上げから運営方法に至る
まで官民一体となり知恵を出しあった結果の成

功例だと思います。
　本町でも遊休施設の活用はもちろんですが、
道の駅構想など新たな構想にも官民一体となり、
知恵を出し合えるよう頑張っていきたいと思い
ます。
 川田 延明　記

■令和４年11月７日実施　■場所：利根川ゆうゆう公園（千葉県我
あ

孫
び

子
こ

市）

■令和４年11月８日実施　■場所：道の駅  保
ほ

田
た

小学校（千葉県鋸
きょ

南
なん

町
まち

）

視 察
研 修

視 察
研 修

ルールやマナーを守れる環境づくり

遊休施設が新たな交流の場へ

まちの紹介
詳しくはこちら

まちの紹介
詳しくはこちら
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質疑 報告

意見
交換質疑

順次交換していきます 費用の助成継続

マイナンバーカード

新しい旗が出来ました ワクチン接種事業

小中一貫校の可能性を模索

役場入口で専用カウンターを設けたり、ワクチン
接種会場でも申請できるようにしています。

インフルエンザワクチン接種助成事業は65歳以上
の方と中学３年生、高校３年生相当の方と妊娠中
の方に対して個人負担がありますが助成を行って
います。

議　員 スクールバスを用意する必要があるの
で、経費がかかる。

議　員 東小と中学校の統合がベストだと思う。
議　員 小学校、中学校の先生の交流は良いこ

とだと思う。
執行部　中１ギャップの解消は、先生にもメ

リットがある。
執行部　体育館や校庭が少ないと授業や部活が

思うように出来ない可能性がある。
執行部　もし新しい場所に移転する場合には広

大な面積が必要になる。
執行部　廃校にした跡地の利用についても考え

なければならない。
問 交付率を上げるために個人宅に行くことは。
答　現在は予定していません。

問 「子ども安全協力の家」の旗が傷んでいる
所が多い。

答　丈夫な旗を作りました。順次交換していき
ます。

千代田町教育委員会
大 泉 警 察 署

子ども安全
協 力 の 家

交付率アップに努めます 様々なハードルが

小中一貫校には小中一貫校には
様々なハードルが様々なハードルが

文教民生常任委員会 税務会計課・住民福祉課・健康子ども課・教育委員会

　文教民生常任委員会では、12月７日に町と
「小中一貫校について」の意見交換や本会議以
外であった出来事の報告について協議しました。
また、委員会で実施した視察研修など委員会活
動を報告します。
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　全国的に多様化する保育ニーズへの対応が求
められています。
　長岡市では、平成25年６月に「地域におけ
る保育サービスのあり方検討部会」が発足し、

「今後の保育のあり方」や「公立保育園の運営
方法等の方向性」の検討を重ね、子育ての基本
理念「育つよろこび 育てる幸せ 子育てを応援
するまち 長岡」をつくり、公立保育園民営化
の基本的な考え方をしめしました。
　民営化による効果として、一時保育、産休明
け保育等、多様な保育ニーズへの対応。施設改
修及び建替えに対しての国、県の補助金が活用
されていました。民営化後も市が指導、監督を
行っていました。
　本町の子ども園では、多様な保育ニーズにも
対応しながら順次、施設改修も行っています。
今後も子育てしやすい町づくりに向けて調査研
究を続けていきたいと思います。
 原口 剛　記

　三条市は、小中一貫教育を実施し子ども達の
発達段階を考慮した４・３・２年制を導入しま
した。児童生徒が慣れ親しんだ環境で安心して
学び育つことができます。小中それぞれの校長
が学園長、副学園長となり、学園運営協議会を
開催するなど小中学校同士の連絡調整が図られ
ています。
　小中一貫教育の全体構想を考える中で、中１
ギャップを軽減するために児童生徒との交流活
動が最も大きな特徴でありメリットだと感じま
した。
　本町においては中学校の建替えが喫緊の課題
となっています。そうした中で、三条市におけ
る小中一貫校の取組みは、既存校舎の効率的な
活用を含め、学校運営の形として大変参考にな

りました。町の進むべき方向性も含め今後も調
査研究していきます。
 大澤 成樹　記

■令和４年11月21日実施　■場所：アオーレ長岡（新潟県長岡市）

■令和４年11月22日実施　■場所：三条市役所栄庁舎（新潟県三条市）

視 察
研 修

視 察
研 修

子育てしやすい町に向けて

より良い教育環境を目指して

子育ての駅「てくてく」

まちの紹介
詳しくはこちら

まちの紹介
詳しくはこちら
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広報編集委員会

総務産業常任委員会

　群馬県町村議会議長会主催の町村議会広報ク
リニックに参加しました。
　講師は議会広報サポーター 芳

よし

野
の

政
まさ

明
あき

氏。パ
ワーポイントを使いながら他自治体の広報紙を
例に丁寧でわかりやすい説明を受け、その後、
本町の議会だより「大河」の良い点・改善点等
をチェックしてもらいました。
　広報紙を編集する上で、議会からの情報をい
かに正しく、住民に分かりやすく伝えるかが最
大の目的であります。また、昨今の編集トレン
ドは住民が参加する双方向性を考えた編集で、
ホームページや二次元バーコード等を活用する
事により紙面情報量を抑えた編集だそうであり

ます。本町広報紙のステップアップに向けて本
日の研修を今後の編集に生かし、情報発信に努
めてまいります。
 大澤 成樹　記

　これまで、この地域は市町ごとに水道事業を
運営してきましたが、人口減少に伴う水道料金
の収入減や、老朽化した施設や管路の更新に多
額の費用が必要となるなど、水道事業の環境が
厳しくなることから、３市５町（太田市、館林
市、みどり市、大泉町、邑楽町、板倉町、明和
町、千代田町）の水道事業を統合し、平成28
年４月から企業団として運営を開始しました。
　これまで水道料金においては、各市町ごとの
料金表により徴収していましたが、令和５年６
月の検針より料金も統一されることになり、不
公平感もなくなると思います。
　企業団の水道管路延長は3,412㎞で北海道先

端から沖縄までの長さになり、維持管理も大変
なことですが、ぜひ住民に安全安心な水を届け
てもらいたいです。また、使う我々も一滴も無
駄にしない努力が必要だと感じました。
 髙橋 祐二　記

■令和４年11月25日実施　■場所：市町村会館（前橋市）

■令和４年12月15日実施　■場所：東部浄水場（瀬戸井地内）

視 察
研 修

視 察
研 修

読まれる議会だよりへ

安全安心な水を届ける企業団
水道企業団
詳しくはこちら
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議会改革推進特別委員会

　本町の議会改革推進特別委員会では次回の改
選へ向けて、町三役（町長・副町長・教育長）
の給料を平成16年の減額前に戻すか、また議
員定数と報酬について議論してきました。これ
までの議員定数削減の推移や現行の議員報酬は
表のとおりとなります。
　選挙が無投票になると議員定数の削減が話題
となりますが、これ以上の削減は二元代表制の
衰退につながる恐れがあることから現状維持と
しました。また、多様な人材が議員として町の
行政に携わるためにも、平成９年より改定され
ていない議員報酬を増額し、なり手不足解消の

一助としたいと考えています。今後は第三者に
よる報酬審議会で審議されることになります。
 大谷 純一　記

 議員定数と報酬 
　明和町議会では議員定数を削減する
考えはないとのこと。また報酬につい
ては政務活動費の導入を考えていきた
いとのことでした。
 一般質問持ち時間 
　明和町議会では一問一答方式で60
分ですが、コロナ禍なので議会開催都
度、議会運営委員会で時間の短縮を協
議して決めているそうです。
 議会としてのタブレット導入 
　明和町議会では来年度の予算要求に入れるそ
うです。
 議員倫理 
　明和町議会では議員の配偶者及び１親等の親
族は、地方自治法第92条の２の規程の趣旨を
尊重し、町との請負契約等に関する契約を辞退

するよう努めなければならない、としています。
これは国の法律では該当する会社等の売上の半
分以上をその自治体から請け負ってはならない
としていますが、それよりも踏み込んだ議員の
倫理を正す上でも厳しい内容となっています。
 大谷 純一　記

■令和４年10月26日実施　■場所：明和町役場　第３会議室

報
告

意 見
交 換

議員定数維持！報酬増額で、なり手不足解消なるか⁉ 

明和町も議員定数維持か

議員定数の推移

議長
報酬月額

副議長
報酬月額

委員長
報酬月額

議員
報酬月額

現　行 318,000 243,000 225,000 220,000

○上記報酬は平成９年より改定していません。

22人 18人 16人 14人⇨⇨ ⇨ ⇨ ⇨12人
昭和38年 平成11年 平成17年

平成19年
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総務産業常任委員会

減
災
・
逃
げ
遅
れ
ゼ
ロ
へ

減
災
・
逃
げ
遅
れ
ゼ
ロ
へ

ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
シ
テ
ィ
を
目
指
す

ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
シ
テ
ィ
を
目
指
す

賑
わ
う
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
施
設

賑
わ
う
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
施
設

河
川
敷

河
川
敷 

新
た
な
観
光
拠
点
へ

新
た
な
観
光
拠
点
へ

　

備
え
あ
れ
ば
憂
い
な
し
「
災
害
対
応
に
つ
い
て
」

意
見
交
換
し
ま
し
た
。
災
害
は
い
つ
ど
こ
で
発
生

す
る
か
分
か
ら
な
い
の
で
、
日
頃
か
ら
避
難
所
や

自
宅
周
辺
の
危
険
個
所
な
ど
を
確
認
把
握
し
、
ま

た
、
水
害
は
早
め
の
自
主
避
難
で
自
分
の
命
は
自

分
で
守
り
ま
し
ょ
う
。

関
連
記
事　

令
和
４
年
11
月
号
12
ペ
ー
ジ

　

令
和
４
年
５
月
東
部
運
動
公
園
駐
車
場
に
オ
ー

プ
ン
し
た
資
源
物
拠
点
回
収
施
設
「
ち
よ
だ
ｅ
ｃ

ｏ
パ
ー
ク
東
」
を
視
察
し
ま
し
た
。
令
和
５
年
度

中
に
「
ち
よ
だ
ｅ
ｃ
ｏ
パ
ー
ク
西
」
も
オ
ー
プ
ン

し
ま
す
。
今
後
も
資
源
物
の
回
収
や
ご
み
減
量
化

に
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
プ
ラ
ス
チ
ッ

ク
ご
み
「
ゼ
ロ
」
食
品
ロ
ス
「
ゼ
ロ
」
へ
調
査
研

究
を
行
っ
て
い
き
ま
す
。

関
連
記
事　

今
号
４
〜
５
ペ
ー
ジ

　
　
　
　
　

  

令
和
４
年
８
月
号
８
ペ
ー
ジ

　

議
会
で
は
、
年
間
を
通
し
て
様
々
な
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。
そ

の
一
部
を
紙
面
で
ご
紹
介
致
し
ま
す
。
ま
た
、
よ
り
皆
様
の
声
を
聞

く
た
め
に
議
会
報
告
会
を
開
催
い
た
し
ま
す
、

　

是
非
参
加
し
て
、
議
会
に
皆
様
の
声
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

　

千
代
田
中
学
校
は
築
50
年
以
上
経
ち
、
建
替
え

（
改
築
）
が
検
討
さ
れ
て
い
ま
す
。
今
後
、
役
割

を
終
え
た
施
設
の
利
活
用
を
考
え
、
千
葉
県
鋸
南

町
に
整
備
さ
れ
て
い
る
「
都
市
交
流
施
設
道
の

駅
保
田
小
学
校
」
を
視
察
し
ま
し
た
。
今
後
も

「
道
の
駅
」な
ど
の
整
備
も
含
め
調
査
研
究
を
行
っ

て
い
き
ま
す
。

関
連
記
事　

今
号
11
ペ
ー
ジ

　

な
か
さ
と
公
園
及
び
渡
船
場
周
辺
の
利
根
川
河

川
敷
（
3.1
ha
）
を
占
用
し
ま
し
た
。「
利
根
川
河

川
敷
の
利
活
用
」
と
し
て
、
千
葉
県
我
孫
子
市
に

整
備
さ
れ
て
い
る
「
利
根
川
ゆ
う
ゆ
う
公
園
」
を

視
察
し
ま
し
た
。
今
後
、
デ
イ
キ
ャ
ン
プ
場
な
ど

憩
い
の
場
を
整
備
す
る
に
あ
た
り
意
見
交
換
も
行

い
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
賑
わ
い
の
あ
る
「
ふ
る

さ
と
づ
く
り
」
へ
調
査
研
究
を
行
っ
て
い
き
ま
す
。

関
連
記
事　

今
号
10
〜
11
ペ
ー
ジ

　
　
　
　
　

  

令
和
４
年
11
月
号
６
ペ
ー
ジ

　
　
　
　
　

  

令
和
４
年
８
月
号
９
ペ
ー
ジ

地震体験車による体験訓練 リサイクル率向上へ

都市交流施設 道の駅 保田小学校 整備予定の利根川河川敷

こ
ん
な
こ
と
を
や
り
ま
し
た

―
議
会
の
活
動
報
告
―

警戒レベル４
詳しくはこちら

マイ・タイムライン
詳しくはこちら
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文教民生常任委員会

高
校
生
世
代
の
医
療
費
無
償
化

高
校
生
世
代
の
医
療
費
無
償
化

納
税
の
利
便
性
ア
ッ
プ
へ

納
税
の
利
便
性
ア
ッ
プ
へ

管
内
視
察
に
よ
る
現
状
調
査

管
内
視
察
に
よ
る
現
状
調
査

視
察
研
修
に
よ
る
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ

視
察
研
修
に
よ
る
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ

　

町
長
に
委
員
会
と
し
て
要
望
書
を
提
出
し
ま
し

た
。
こ
れ
は
令
和
４
年
12
月
の
定
例
会
で
議
案
と

し
て
町
か
ら
提
出
さ
れ
、議
会
で
可
決
し
ま
し
た
。

県
外
で
医
療
を
受
け
た
時
の
支
払
い
に
つ
い
て
ス

ム
ー
ズ
に
行
わ
れ
る
よ
う
に
、
引
き
続
き
要
望
し

て
い
き
ま
す
。

関
連
記
事　

今
号
６
ペ
ー
ジ

　
　
　
　
　

  

令
和
４
年
11
月
号
８
ペ
ー
ジ

　

税
金
の
納
入
は
従
来
の
役
場
窓
口
な
ど
で
の
支

払
や
銀
行
口
座
引
き
落
と
し
に
加
え
て
コ
ン
ビ
ニ

で
の
支
払
い
に
も
対
応
し
て
い
ま
す
。
そ
れ
は
税

金
の
納
付
方
法
の
拡
大
に
も
貢
献
し
て
い
る
と
の

事
で
す
。
引
き
続
き
、
納
税
の
利
便
性
向
上
に
つ

い
て
の
対
応
策
を
取
上
げ
て
い
き
ま
す
。

　

委
員
全
員
で
学
校
給
食
共
同
調
理
場
（
給
食
セ

ン
タ
ー
）
を
訪
問
し
、
現
状
の
視
察
と
給
食
の
試

食
を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、
セ
ン
タ
ー
長
や
管
理

栄
養
士
と
の
意
見
交
換
も
行
い
ま
し
た
。
今
後
も

町
内
の
色
々
な
場
所
に
直
接
行
っ
て
現
状
を
確
認

し
て
い
き
ま
す
。

関
連
記
事　

令
和
４
年
11
月
号
８
ペ
ー
ジ

　
　
　
　
　

  

令
和
４
年
８
月
号
10
ペ
ー
ジ

　

今
年
度
は
、
先
進
地
へ
の
視
察
研
修
を
行
う
こ

と
が
出
来
ま
し
た
。

　

本
町
の
今
後
の
取
組
み
の
参
考
と
な
る
事
例
に

つ
い
て
の
深
い
考
察
を
得
る
こ
と
が
出
来
ま
す
。

　

小
中
一
貫
校
や
、
こ
ど
も
園
の
民
営
化
に
つ
い

て
も
、
す
で
に
実
施
し
て
い
る
状
況
を
現
地
に
て

学
ぶ
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

　

今
後
も
引
き
続
き
調
査
研
究
を
行
っ
て
い
き
ま
す
。

関
連
記
事　

今
号
13
ペ
ー
ジ

子育て世代にやさしい町へ

事前予約不要！
どなたでも自由に
ご参加頂けます

自分に合った支払方法を選べます

現場の声を聞き課題解決に努めます よりよい政策提案のために

さ
ら
に
詳
し
く

知
り
た
い
方
は

議
会
報
告
会

議
会
報
告
会
へ

日時：２月25日㈯　14時～
場所：総合保健福祉センター

 内容：議会報告 
・各常任委員会活動
・議会改革推進特別委員会
活動
・質疑応答

新型コロナウィルスの影響に
より中止になる場合がござい
ます。

議会報告会
詳しくはこちら
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議会を傍聴しませんか？
次回の定例会は、３月８日水からの予定です

（一般質問は初日の午前９時からです）

会議録は町のホームページからご覧になれます
本号に取材協力いただきました皆様、ありがとうございました。

千
代
田
町
議
会
だ
よ
り

N
o.161

12月
定
例
会

令
和
５
年
１
月
25日

発
行

発
行
／
千
代
田
町
議
会
　
発
行
者
／
議
会
議
長
  小
林
正
明

編
集
／
議
会
広
報
編
集
委
員
会

〒
370-0598　

群
馬
県
邑
楽
郡
千
代
田
町
大
字
赤
岩
1895-1

TEL／
0276-86-2111（

代
）

議会広報編集委員会
委
員
長

大
澤　

成
樹

副
委
員
長

原
口　
　

剛

委

員

森　
　

雅
哉

委

員

大
谷　

純
一

委

員

橋
本　

和
之

委

員

酒
巻　

広
明

委

員

橋
本　

博
之

委

員

金
子　

浩
二

今号の表紙  ～捨てればごみ  分ければ資源～
ちよだecoパーク東では令和４年５月開設以来、徐々
に利用者数が増加しています。現地スタッフの方から
はもっと町民に周知を図り、施設利用をしてもらいた
いとの意見がありました。循環型社会に向かっていく
意識の向上が施設利用をとおして広がってもらいたい
と感じました。

議会だよりに掲載された写真を無料で差し上げます。
詳しくは議会事務局まで　☎（86）7009

移住した理由は？
　環境（陽当りが良く、静か）が良く、移住するこ
とに決めました。移住して６年になります。
　以前は、栃木県大田原市に在住していました。

本町の良いところ、自慢するところ
　ジェットスキーが趣味で、利根川の会場まで近く
て便利です。ただ、休日は他県からの仲間が多く来

るので混雑します。るので混雑します。
　千代田の祭「川せがき」や「花火」が素晴らしく　千代田の祭「川せがき」や「花火」が素晴らしく
楽しみです。特に、昨年の花火はとても感動しまし楽しみです。特に、昨年の花火はとても感動しまし
た。た。

こうしたら、もーっと良くなる千代田町
　広報紙や回覧板等が来ても読めない。可能であれ　広報紙や回覧板等が来ても読めない。可能であれ
ば、新型コロナウイルス対策や重要な箇所には英語ば、新型コロナウイルス対策や重要な箇所には英語
表記されたら外国のかたにも優しい町になると思い表記されたら外国のかたにも優しい町になると思い
ます。ます。

移住を考える人に一言
　住んでみて感じたことは、近隣の方が優しくて助
かりました。千代田町の人は優しいので安心して移
住できる環境です。

追 記
　20年前にブラジルの教会でお互いに一目ぼれし付
き合いはじめ、彼が日本へ行ったことで別れたが、彼
女も日本に来日し、再度連絡を取合い現在に至ります。

　読んでもらえる議会だより「大
河」を目指して、広報編集委員会
が議会だよりの作成に取組んでい
ます。これからも町民の声を聴き、
大河で届けていきます。町内で議
員のインタ
ビューを見
かけたら、
ご協力よろ
しくお願い
します。

あなたの声で
　　　議会が変わる

あなたの声を
ご意見
ご感想

どんなことでも

本町に移住した方を紹介します。自薦他薦問いません。
ぜひご応募ください。 ▼議会事務局TEL.86－7009

移住・定住
詳しくは
こちら

ちょうどいいね　ちよだぐらし移住した方大募
集

移住して６年

山
やま

本
もと
ご夫妻（下中森）

日系ブラジル人
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